

Höffmann-Preis neu ausgeschrieben

Vechta. Der Höffmann-Wissenschaftspreis für Interkulturelle Kompetenz ist neu ausgeschrieben worden. Mit 10000 Euro ist die Auszeichnung dotiert. Gestiftet hat sie der Vechtaer Unternehmer Hans Höffmann. Jährlich verleiht die Uni Vechta den Höffmann-Wissenschaftspreis an einen Forscher. Im Fokus stehe die Förderung interkultureller Kompetenz, heißt es. Die Nominierung erfolgt durch Vorschlag aus der Universitätsleitung oder Leitung einer Forschungseinrichtung. Bewerbungsfrist ist der 30. Juni.